

Sommerfest stößt auf Anklang

Die Bruderhaus-Diakonie veranstaltete ein Sommerfest.

■ Von Stefan Heimpel

VÖHRENBACH-HAMMEREISENBACH. Der Wohnverbund Fischerhof der Bruderhaus-Diakonie hatte nach einem Jahr Pause wieder zu einem Sommerfest eingeladen. Und wieder entschied man sich als Ort für die Veranstaltung für den Sportplatz Hammereisenbach mit der großen zur Verfügung stehenden Fläche.

Der Fischerhof hatte großes Glück mit dem Wetter, bei strahlendem Sonnenschein herrschte den ganzen Tag über reger Betrieb. Den bereits gut besuchten Auftakt bildete ein Gottesdienst im Festzelt mit

dem theologischen Vorstand der Bruderhaus-Diakonie Bernhard Mutschler, Vikar Sandro Pröbstle und dem Diakoniebeauftragten Manfred Lang.

Zuerst sorgte der Musikverein Urach, von dem eine Abordnung auch schon am Gottesdienst mitgewirkt hatte, für die musikalische Unterhaltung zum Mittagessen. Im weiteren Verlauf des Nachmittags war der Musikverein Ewatingen zu Gast.

Ein besonderer Programmpunkt war der Auftritt der inklusiven Band „Simply Luckies“ mit Mitwirkenden aus den Einrichtungen der Bruderhaus-Diakonie in der Region,



Mit offensichtlich großer Begeisterung spielen Bewohner aus den Einrichtungen der Bruderhaus-Diakonie in der Region in der Band „Simply Luckies“ im Festzelt beim Sommerfest der Bruderhaus-Diakonie in Hammereisenbach auf.

Foto: Stefan Heimpel

vor allem aus dem Raum Rottweil. Unterstützt von einigen Betreuern sorgten die Musiker mit großer Begeisterung für musikalische Unterhaltung.

Unterstützt wurde die Bru-

derhaus-Diakonie einmal mehr von der Vereinsgemeinschaft Hammereisenbach unter anderem bei Bewirtung und mit einer reichlichen Kuchentheke. Dazu gab es weitere Angebote wie

einen Luftballonkünstler oder eine Springburg für die Kinder, einen Flohmarkt der Mitarbeiter oder auch ein umfangreiches Verkäuferangebot aus den Werkstätten des Fischerhofs.